



## Palenques clandestinos: del maltrato animal al negocio millonario en Michoacán

Son las seis de la tarde del domingo 5 de marzo y aunque en todo Michoacán los palenques están prohibidos, en algún lugar de Morelia se realiza uno “clandestino”.

En una bodega vieja con techo de aluminio, hombres ataviados con mezclilla, tenis y gorras cargan en brazos a sus gallos para echarlos al ruedo, sobre el cual se ha colocado una bocina maltrecha en la que se escuchan las rondas de competidores, pero también se anuncian rifas de cervezas y otras promociones para amenizar la tarde.

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/palenques-clandestinos-del-maltrato-animal-al-negocio-millonario-en-michoacan-9748299.html>